

Kata Pengantar

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Yang Maha Kasih atas segala karunia dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Pemberian Pupuk Organik Kotoran Sapi Terhadap Pertumbuhan dan Hasil Tanaman Cabai Merah (*Capsicum annum L.*) di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan ” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Drs. Nusyirwan M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan masukan yang bermanfaat bagi penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si, Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P, dan bapak Ahmad Shafwan Pulungan S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Ashar Hasairin M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan saya motivasi dan bimbingan selama penulis menjalani studi.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada mamak tercinta Estina Hutapea dan bapak Sabam Hutajulu (Alm) yang menjadi motivasi bagi penulis untuk memberikan yang paling terbaik, juga kepada abang Frans Hutajulu, kakak Sartina Meylin Hutajulu, adik Silvia Julinda Hutajulu, keponakan Marcello H.Panggabean dan seluruh keluargaku, penulis mengucapkan terimakasih atas semua kasih sayang, dukungan moril maupun materil serta doa yang menyertai penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman ku Sartika Sitanggang,Riza Zahara Ginting, Yayang Novita Sari Lubis, Morigia Simanjuntak dan kepada mereka masing masing yang tidak kusebutkan yang telah menemani penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penutup, semoga hasil penelitian atau skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya dalam dunia biologi.

Medan, 8 November 2019

Penulis

Sanita Hutajulu

Nim. 4131220009

THE
Character Building
UNIVERSITY